

24.09.2019 12:07

### 450 Leute beim inoffiziellen Start



Bei strahlendem Sonnenschein feierte die FCG Gifhorn am vergangenen Sonntag um 10 und 12 Uhr ihre ersten Gottesdienste mit 450 Besuchern im neuen Haus. Nachdem die Gemeinde 55 Jahre in der Pyritzer Straße in Gifhorn zuhause war, hatte sie am Samstag den großen Umzug vollzogen und am Sonntag direkt mit ihren Gottesdiensten begonnen.

Im Sommer wurde die FCG Eigentümer der Traditionsimmoblie »Gifhorner Brauhaus« im Herzen der Stadt, was große Aufmerksamkeit in der Presse auslöste. Der offizielle Start wird aber erst am 27. Oktober sein, wenn die Gemeinde mit dem GRAND OPENING auch die Gifhorner zu einem Tag der offenen Tür einlädt.

In Zukunft nennt sich die Gemeinde »Kirche im Brauhaus« und hat große Pläne für ihre Zukunft an diesem zentralen Standort der Stadt.

[Zurück](#)